



LEE RITIAN

Lebt in Beijing, China
In China geboren

Arbeitet hauptsächlich mit Fotografie und Installationen und ist ein Kurator und ein Performancekünstler.

Lee Ritian ist ein chinesisch-kanadischer Künstler, der in Beijing lebt und hauptsächlich mit Fotografie, Skulptur, Installationen und Performances arbeitet. Seit 1989 hatte er Einzel- und Gruppenausstellungen in Kanada, China und den Vereinigten Staaten. Er hat Auszeichnungen und Stipendien vom Kanadischen Council for Arts, dem Ontario Art Council, dem Toronto Arts Council, sowie den goldenen Preis des Kunstmuseums in Guangdong, China erhalten. In seiner künstlerischen Arbeit kombiniert er traditionelle und neue chinesische Kultursymbole und setzt diese in einen zeitgenössischen Kontext. Lee ist derzeit Programmdirektor des Beijing Da Art Space (BDAS), welche sich um eine enge Zusammenarbeit mit Kunstorganisationen bemüht und einzelnen Künstlern die Möglichkeit bietet, ihre eigenen Projekte während eines Residenz-Programmes zu realisieren.

Für die Ausgabe [FERNFELD.01 – YICHANG](#) hat Lee Ritian Fotografien beigesteuert, die den Wandel der Stadt Yichang hervorheben.

WEB:
ritian1964@yahoo.com

LEE RITIAN

Lives in Beijing, China
Born in China

Mainly works with photography and installation and he is a curator and a performance artist.

Lee Ritian is a Chinese-Canadian visual artist and curator working with photography, sculpture, installation and performance. Since 1989, he has exhibited both nationally and internationally, with group and solo shows in Canada, China and the United States. His awards and grants include Canada Council for the Arts, Ontario Arts Council, Toronto Arts Council, and the Golden Prize from the Art Museum of Guangdong (China). His work primarily focuses on the combination of traditional and new Chinese cultural symbolism of contemporary context. Lee is currently programming director of the Beijing Da Art Space (BDAS), which brings about closer cooperation, between art organizations and offers individual artists the chance to develop their own projects through its artist-in-residence program.

For the issue of [FERNFELD.01 – YICHANG](#), Lee Ritian contributed images, which indicate the change of Yichang.

WEB:
ritian1964@yahoo.com



No Title - Photography, 2008